
平成２７年 第１回教育委員会 会議録 

日  時 平成２７年１月２１日（水） 午後２時４０分～３時３０分 

場  所 第４向陽小学校 会議室 
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開会宣言 

 

本日は議案がないので、まず教育長に対する事務委任規則に基づく「向

日市立の小学校及び中学校に勤務する府費負担教職員の服務に関する規

程の一部を改正する訓令について」の報告を願う。 

 

―向日市立の小学校及び中学校に勤務する府費負担教職員の 

服務に関する規程の一部を改正する訓令について ― 

 

○趣旨 

職業生活と家庭生活の両立を図るための環境整備に加え、少子化対策

の推進と多子世帯支援の観点から、特別休暇の第３子以降の付与日数の改

善に伴い、向日市立の小学校及び中学校に勤務する府費負担教職員の服務

に関する規程の一部を改正する。 

 

○内容 

 これまで、１年について７日（子２人以上を養育する場合は１０日）と

していた承認期間について、子３人以上を養育する場合、３人目以降の子

１人につき承認期間を１日加算するもの 

 

 【質疑等】 

 

子が３人いる場合には、３人併せて１１日となるのか。 

 

 そのとおりである。 
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他に質問等がなければ、「教育長に対する事務委任規則第５条」により、

その承認についてはかる。 

 

 （全員異議なし） 

 

 異議がないので、「向日市立の小学校及び中学校に勤務する府費負担教

職員の服務に関する規程の一部を改正する訓令について」を承認する。 

 

 次に委員会諸報告を願う。 

 

 

― インフルエンザによる学級閉鎖の状況について ― 

本市の１月以降の学級閉鎖の状況は、小学校で３学級あった。全国の定

点当たりの報告数が３０人を超える警報レベルに達しており、乙訓でも２

５．５７人と高いレベルが続いている。 

 引き続き各学校において、手洗い、うがい、教室の換気の励行など予防

対策を徹底する。 

 

 【質疑等】 

 

中学校の状況はどうか。 

 

 中学校では昨年末のような広がりはみられず、学級閉鎖もない。 

 

 

― 平成２７年度新入生通学区域弾力化制度実施結果について ― 

 

・届出期間 平成２６年１２月１日（月）～１２月１２日（金） 

・届出児童生徒数 

 （小学校） 

   希望校制度   ３５名（前年比 １０名減） 

 （中学校） 

   調整区域制度  ２１名（前年比 ２名減） 

部活動制度   １８名（前年比 ３名増） 

希望校制度   ２２名（前年比 ２名減） 

希望校制度については、届出者数が最も多い学校でも定員程度であった

ため、抽選にはならなかった。    

 

【質疑等】 
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希望校制度の優先者とは、どのような場合に優先になるのか。 

 

 就学を希望する学校に、すでに兄・姉が在学している場合には、その弟・

妹が優先して入学ができる制度である。 

 

 希望校制度を利用する主な理由は何か。 

 

 住所地に近い学校を希望されることが多いと考えられる。 

 

 

― 平成２７年度向日市指導の重点の改訂について ― 

学校教育、社会教育ともに大枠では、平成２６年度と同様に考えている

が、市の第５次総合計画や現在策定中の府の指導の重点、学校等の意見を

踏まえ検討するとともに、教育に関わって、国の改正法や府の条例等を踏

まえた施策の動向を注視し、市として取り組みたい事項等について追加・

修正の上、指導の重点案をお示ししたい。 

 

【質疑等】 

 

グローバル人材の育成に関わっては、先生方の指導力の充実が大切であ

ると考えるがどうか。 

 

教育委員会でも機会を捉えて先生方に研修を実施していきたい。 

 

研修についても本来は市と言うよりも府下的な取組が必要である。 

 

貧困対策については、どの様な方向か。 

 

府の方でも具体的な施策の方向はこれからであり、現在取り組んでいる

ことの充実も含め、今後検討されると伺っている。 
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